

Detienen a un hombre con una pistola de fogeo que podría haber ahorcado a su perro

31/08/2022



Imagen de la pistola.

La Policía Local de Petrer detuvo ayer por la mañana a una persona sin techo, de 42 años de edad, en la zona del barrio de San Rafael después de recibir una llamada de alerta que avisaba de un perro muerto en la vía pública que tenía una cuerda alrededor del cuello, lo que parecía un ahorcamiento. Cuando los agentes llegaron al lugar, el animal había sido trasladado a un contenedor, y allí encontraron a un indigente. Durante el cacheo, le encontraron una pistola de fogeo, cuatro útiles para fumar sustancias estupefacientes y dos tijeras, entre otros objetos.

Cuando se le preguntó sobre el animal, el hombre indicó que era el propietario de un perro de color marrón, coincidiendo con el cuerpo del animal que había en la vía pública y que había sido trasladado a un contenedor. Sin embargo, el detenido explicó que su perro había sido atropellado la noche anterior.

La pistola de fogeo fue intervenida y el detenido fue sancionado administrativamente por tenencia de sustancias estupefacientes, objetos peligrosos y tenencia de aparente arma de fuego.